
CÂMARA MUNICIPAL DE DELMIRO GOUVEIA 
ESTADO DE ALAGOAS 

Trav. Luiz Carlos Cavalcante de Lima, 04, Centro 

 

ATA DA 18ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA DE 2023 

REALIZADA EM 28 DE SETEMBRO DE 2023. 

Às dez horas do dia vinte e oito do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se no Plenário da Câmara 
Municipal de Delmiro Gouveia – Estado de Alagoas, sob a Presidência da Vereador Marcos Antônio 
Silva, 1º Secretário, e os vereadores: Edna Gomes Bernardo, Carlos José,  Junior Lisboa, Everton 
Henrique Barbosa Rocha, Raimundo V. Benício, Ezequiel de Carvalho, Henriqueta Cardeal, Jaelson 
Pereira Leite, Jamil Cordeiro de Araújo Filho. Ausente: Wendel Emiliano. Havendo número regimental 
legal, o Presidente deu por aberta a Sessão, autorizou o vereador Ezequiel, para fazer a leitura da ata 
da sessão anterior, que lida e posta em discussão foi aprovada por unanimidade. Em seguida o 
Presidente determinou ao vereador Carlos José, para fazer a leitura das matérias destinadas  a ordem 
do dia:  

1.  Ofício nº 
061/2023 

Relatório de Prestação de Contas de 

Governo Municipal de 2013. Poder Executivo 
C/Parecer 

2.  Ofício nº 
079/2023 

Relatório de Prestação de Contas de 

Governo Municipal de 2022. Poder Executivo 
 

3.  
Projeto de 
Decreto nº 
06/2023 

Dispõe sobre julgamento das contas da 

Prefeitura Municipal de Delmiro Gouveia 

do exercício 2014. 
Poder 

Legislativo 

C/Parecer 

4. P 
Projeto de 
Decreto nº 
07/2023 

Dispõe sobre julgamento das contas da 

Prefeitura Municipal de Delmiro Gouveia 

do exercício 2015. 
Poder 

Legislativo 

C/Parecer 

5.  
Projeto de 
Lei nº 
12/2023 

Dispõe sobre alterações da lei nº 

1.382/2022 (Código Tributário) Poder Executivo 
C/Parecer 

6.  
Projeto de 
Lei nº 
16/2023 

Altera a lei nº 860/2005-lei da estrutura 

organizacional administrativo de 

Delmiro Gouveia, modificando as 

nomenclaturas de assistência social 

infância e juventude e da secretaria de 

turismo cultura e esportes e dá outras 

providências. 

Poder Executivo 
C/Parecer 

7.  
Projeto de 
Lei nº 
19/2023 

Revisão do Plano Plurianual 2022/2025 

em seus anexos e dá outras 

providências. Poder Executivo 
 

8.  
Projeto de 
Lei nº 
011/2023 

Grupos reflexivos de homens autores de 

violência contra a mulher. George Lisboa 
Júnior 

2ª Votação 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Ficheiro:Bras%C3%A3o_do_Estado_de_Alagoas.svg


9.  
Projeto de 
Lei nº 
012/2023 

Dispõe sobre a criação de programa 

Delmiro Digital, disponibilização de 

internet gratuita. 
George Lisboa 

Júnior 

2ª Votação 

10.  
Projeto de 
Lei nº 
016/2023 

Dispõe sobre denominação de rua, 

Antonio Martins Bezerra de Souza George Lisboa 
Júnior 

2ª Votação 

11.  
Indicação 
nº 
120/2023 

Solicita que sejam restauradas as 

estações ferroviárias do Talhado e 

Sinimbú. 
George Lisboa 

Júnior. 

 

12.  
Indicação 
nº 
121/2023 

Solicita dotar todas as salas de aulas 

das escolas do município com vídeo de 

monitoramento. 
George Lisboa 

Júnior. 

 

 
Em seguida o Presidente colocou o painel a disposição para inscrição dos vereadores para uso no 

horário de expediente, não havendo inscrições, Em seguida o Presidente passou apreciar as materiais 

destinadas à ordem do dia: Of. N.º 61/2023, o Presidente determinou o vereador Ezequiel para fazer 

a leitura dos pareceres, colocados em discussão, não havendo discussão, foram aprovados, colocado 

o ofício em 1 discussão e votação, o mesmo foi aprovado; Of. N.º 076/2023, foi encaminhado a 

comissão de Justiça; Projetos de Decreto n.º 06/2023 e 07/2023, ambos de autoria do Poder 

Legislativo, o Presidente determinou o vereador Ezequiel, para fazer a leitura dos pareceres, 

colocados em discussão, não havendo discussão, foram colocados em votação, os quais foram 

aprovados, colocados os Projetos de Decreto em votação, os mesmos foram aprovados em 1ª 

votação; Projeto de Lei n.º 12/2023, 16/2023, ambos de autoria do Poder Executivo, o Presidente 

determinou o vereador Ezequiel, para fazer a leitura dos pareceres, colocados em discussão, não 

havendo discussão, foram colocados em votação, os quais foram aprovados, colocado os Projetos em 

votação os mesmos foram aprovados; Projeto de Lei nº 19/2023, de autoria do Poder Executivo, a 

comissão de Justiça; Projeto de lei n.º 11/2023, Projeto de Lei n.º 12/2023, Projeto de Lei 16/2023, 

todos de autoria do vereador Júnior Lisboa, colocados em 2ª votação, os mesmos foram aprovado; 

Indicações n.º 120, 121/2023, ambas serão encaminhadas a Prefeita para as devidas providencias. 

Em seguida o Presidente abriu o painel aos vereadores para inscrições das explicações pessoais, 

encerrada as inscrições, os vereadores inscritos fizeram uso da palavra: 1º o vereador Henriqueta, 

saudou a todos presente, amigos da  imprensa, e as pessoas que acompanham pelas redes sociais, 

dou início as minhas palavras fazendo uma saudação ao Sr. Carlos Augusto dos Anjos, novo Diretor 

do Hospital Regional do alto Sertão, desde a primeira quinzena de setembro, o Hospital é responsável 

pelo atendimento da região, espero que o mesmo consiga solucionar vários problemas atuais, como 

atendimento de urgência, de emergência, contratações de áreas específicas, bem como a gestão 

efetiva necessária, estarei sempre pronta a colaborar no que for preciso, e também cobrar melhorias 

para a comunidade delmirense, já temos a volta da Secretária Joenice, extremamente competente; 

2º  Junior Lisboa, parabenizou a vereador Henriqueta  pela fala com relação ao Hospital, agradeceu 

aos vereadores pela aprovação do projeto Delmiro Digital, pela nomeação da rua solicitada, venho 

pedir também através de indicação que todas as escolas sejam monitoras, por vídeo monitoramente,  

tenho recebido várias reclamações de pais e amigos, também vejo a necessidade de monitoramento 

em toda a cidade, que evita vários assaltos, assassinatos e outras coisas mais, solicito verbalmente 



da Secretária de Educação Luzia, para aumentar o numero de transportes para Paulo Afonso, em 

especial, para várias pessoas que estão fazendo o curso de radiologia, e que estão pagando 

transporte, gostaria que a prefeita junto com a Secretária, destina-se mais um transporte; 3º 

vereador Everton, saudou a todos presentes, iniciou parabenizando os enfermeiros, os técnicos e 

auxiliares, pela conquista dos mesmos, e consequentemente pela valorização da categoria, 

parabenizou também a vereadora Henriqueta, pela fala com relação ao novo Diretor geral do Hospital 

regional, espero que desenpenhe um bom trabalho, e que a gente não precise de estar mandando 

pacientes para ouros hospitais e sim recebendo, vamos esta sempre cobrando as melhorias na área 

da saúde de nosso município, a responsabilidade de fazer saúde em nosso município é grande; 4º 

Jamil Cordeiro, saudou a todos presentes, a imprensa e demais pessoas, aproveito as palavra da 

vereadora Henriqueta, do vereador Junior e do vereador Everton, sobre o atual Diretor geral do 

Hospital Regional doalto sertão, a 10ª  região ela é composta dos seguintes municípios: Delmiro 

Gouveia, Mata Grande, , Olho D”água do Casado, Água Branca, Pariconha, Piranhas e até Inhapi, o 

município de Canapi, já é atendido pela 9ª região, em virtude de sua sede ser mais próxima de Santa 

do Ipanema, em virtude da Pandemia, tais Hospitais Regionais foram construídos por Renan Filho, 

para aumentar o número de leitos, em virtude da necessidade real, foram criados 135 leitos na 1ª 

etapa, salvando muitas pessoas, em virtude do momento, foram contratados muita gente, e agora 

houve uma redução grande dos funcionários, de forma vertical, a Secretaria determinou e foram 

afastados, e isso causou vários problemas, eu e a vereador Henriqueta, acompanhamos isso de perto, 

e a gente sente na pele a dificuldade que as pessoas que não podem ou que podem menos, quanto 

a necessidade de um tratamento mais especializado, o Sistema Único de Saúde, é um dos melhores 

do mundo e mais perfeito, precisamos avançar, eu gostaria de finalizar neste momento, pedindo ao 

Presidente que se envie um oficio ao Carlos Augusto, que está assumindo a Direção do Hospital,  da 

nossa confiança no serviço de saúde do Estado de Alagoas, bem como parabenizando o mesmo pela 

posse de Diretor geral, solicitando também uma maior entrega, e capacidade que possa oferecer a 

10ª região, um trabalho eficaz, que possa atender a média e a alta complexidade, é o que tinha a 

dizer. O Presidente finalizou dizendo que a solicitação será atendida. Nada mais a tratar, o Presidente 

deu por encerrada a sessão, agradecendo as entidades e a todos os presentes, da qual, eu Rubens 

Souza Silva, lavrei a presente ata que lida e aprovada, será assinada pela mesa diretora e vereadores 

presentes. Sala das sessões da Câmara Municipal em 28 de setembro de 2023. 

 

 

 


